

"No deberías discriminar a nadie por su edad": el round tuitero entre Natalia Valdebenito y Daniel Verdessi

La red social Twitter, conocida por ser habitual campo de batalla entre personajes de la política y de los medios de comunicación, la jornada de este martes 11 de enero albergó una discusión entre la comediante y locutora Natalia Valdebenito y el diputado Daniel Verdessi.

Hace algunos días, Valdebenito usó su cuenta para criticar al convencional constituyente Agustín Squella, quien se refirió en malos términos al ex vicepresidente de la convención Jaime Bassa, a quien trató de presuntuoso, por defender la larga votación de nueva directiva en el organismo.

Anuncio Patrocinado

Ante esa arremetida de Squella, Natalia Valdebenito salió en defensa de Bassa, criticando en duros términos a Squella. **"A Bassa no lo fulmina nada. A Squella la democracia como la conocía le acomodaba, y ahora pierde la paciencia. Nadie ha bajado más puntos que Squella en esta y en varias pasadas. Van de salida los viejos vinagres de todo color político. En buena hora."**, señaló.

Dos días más tarde, vino la respuesta de Verdessi, quien acusó a la comunicadora de hacer discriminar por edad. **"No deberías discriminar a nadie por su edad. Es tan antidemocrático como hacerlos con las mujeres o las minorías sexuales. Debes estudiar el contenido y si la argumentación es buena, debes contraargumentar. Espero tu argumento"**, escribió.

“No deberías discriminar a nadie por su edad”: el round tuitero entre Natalia Valdebenito y Daniel Verdessi

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por último, Valdebenito, zanjó la discusión agregando que no hacía referencia a la edad de Squella, sino a sus ideas. **“Nadie habló de edad, Daniel. No te proyeces. Hablamos de ideas vinagres. No esperes nada de mí porque no me debo a nadie, menos a quienes no conozco. Y no te gusta pasa de largo. Saludos.”**, cerró.

No deberías discriminar a nadie por su edad. Es tan antidemocrático como hacerlos con las mujeres o las minorías sexuales. Debes estudiar el contenido y si la argumentación es buena, debes contraargumentar.

Espero tu argumento <https://t.co/nDZnwlGfsG>

— Daniel Verdessi (@danielverdessi) [January 11, 2022](#)

y tú, ¿qué opinas?